



Van al Congreso los mismos políticos de siempre: Chumel Torres

Cuando yo empecé en este cotorreo, veía con cierta sorpresa a las personas de la que hablabas -Marko Cortés, Peña Nieto, Nuño-, y decía ni me aprendo los nombres porque van a ir cambiando. Ahorita es senador, tal vez mañana no; ahora es diputada, tal vez mañana no, así es el proceso democrático de México. Y resulta, para mi sorpresa, que no me había dado cuenta que siempre son los mismos, los nombres sí apréndetelos porque los vas a estar usando toda la vida. Entre la gente que quiere volver a ser senador están, nada más y nada menos, los dirigentes de los tres partidos Marko Cortés, del PAN; Alejandro Moreno, PRI, y Jesús Zambrano del PRD.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2151?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2151&authkey=!AGxfhmx0bREhqMM&ithint=video&e=NIMkXc>